

Traum-Reise zum Titicacasee

Mitspiel-Theater mit dem »Tollen Lorenz« an der Grundschule

Laubach (mpo). Zu einer »Reise zum Titicacasee« waren am Freitag die Schüler der Grundschule Laubach eingeladen. Nach einem phantasievollen Beginn mit Ruderfahrt auf dem See hatte der »Tolle Lorenz« die volle Aufmerksamkeit der circa 70 Schüler. Er »verzauberte« einzelne Kinder und verkleidete sie, sehr zum Vergnügen der Zuschauer. Auch die Lehrkräfte unterstützten den Clown (im wahren Leben heißt er Hans-Rudolf Basselli) bei seinem »dreifachen Salto Mortadella mit Tellerjonglage«: Nachdem sie ebenfalls »verzaubert« waren, balancierten zwei Lehrerinnen Holzstangen auf ihren Schultern, auf denen wiederum ein Schüler – im Stehen! – einen Teller auf einem Stab kreisen ließ.

Nach einigen weiteren akrobatischen Einlagen, nicht nur des Clowns, ging es beim gemeinsamen »Indianer-Trommeln« etwas »ruhiger« zu. Nach einer Stunde waren alle wieder zurück gezaubert, der »Tolle Lorenz« erschöpft und die Kinder begeistert.

Diplom-Sozialpädagoge Basselli ist Leiter des »Institut für Gesundheitsbildung in Gemünden/Felda. Er ist Trainer für Kinästhetik (Lehre der Bewegungswahrnehmung) und kreatives Lernen und arbeitet seit Jahren mit Schulen und Kindergärten zusammen. »Ich vermittele den Kindern Vertrauen in sich selbst und helfe ihnen, mit alltäglichen Anforderungen umzugehen«, beschreibt Basselli eines seiner wesentlichen Ziele. (Foto: mpo)



»Dreifacher Salto Mortadella« mit großem Clown und kleinem Akrobaten